

22 de marzo, Día Mundial del Agua**Cruz Roja promueve acciones para “Ahora + que nunca” hacer un uso sostenible del agua**

**Mañana, viernes 22 de marzo, de 10.00 a 13.30 horas,
en Plaza La Concepción, en San Cristóbal de La Laguna**

■ Mañana, viernes 22 de marzo, el Plan de Medio Ambiente de Cruz Roja en S/C de Tenerife organiza diversas actividades de sensibilización, por motivo del Día Mundial del Agua, diseñadas para trabajar con la población en general. Se llevarán a cabo en horario de 10.00 a 13.30 horas, en Plaza La Concepción, en San Cristóbal de La Laguna.

Además, el próximo sábado 23, estas mismas actividades se realizarán en El Puerto de la Cruz (Pza. El Charco) y Candelaria (C.C. Punta Larga), y el domingo 24 en el Mercado Municipal Nuestra Señora de África, en S/C de Tenerife, entre las 10.00 y 13.30 horas.

Cruz Roja pone en marcha esta campaña con el nombre de “Ahora más que nunca hacemos un uso sostenible del agua”, con el objetivo sensibilizar a la población acerca de la necesidad de ahorrar agua como medio para contribuir a la calidad de vida de las personas más vulnerables y de garantizar que las generaciones futuras puedan tener acceso a este recurso indispensable para la salud y el bienestar humano. No despilfarrar agua tanto a nivel doméstico como industrial y reducir el alto índice de desperdicios alimentarios (por los recursos hídricos que se emplean en su producción) son medidas fundamentales.

Para ello, se realizarán diversas actividades y dinámicas abiertas al público que permitirán difundir el mensaje principal “necesitamos ahorrar agua ahora más que nunca”, entre las cuales, podemos mencionar “Consumo Justo”, “No todo el agua es potable”, “¿De dónde procede el agua en Canarias?”, “Consumo de agua por persona y día” y “Tres en agua, y “Ecoauditoría sobre prácticas sostenibles en el uso del agua”. A través de estas dinámicas, los participantes podrán, entre otras cosas, conocer la cantidad de agua que se requiere para conseguir alimentos para toda la población mundial, el estado del agua en Canarias y los métodos que se utilizan para su extracción para el consumo, así como el gasto de agua en litros por persona y día en nuestra comunidad autónoma y en otras partes del mundo, para que vean el desigual consumo del mismo.

Las enfermedades más recurrentes están también relacionadas con la falta de acceso al agua potable y causan cerca de 3 millones de muertes anualmente. Más de 780 millones de personas no tienen acceso a agua potable y unos 2.500 millones no disponen de letrinas. El problema es especialmente grave en el caso de la infancia: Cerca de 8.000 niños mueren cada día debido a la falta de agua, saneamiento e higiene, es decir, un menor fallece cada diez segundos por este motivo. Resulta lógico pues que el acceso al agua y al saneamiento sea un Derecho Humano (Naciones Unidas, julio 2010) y además una cuestión de dignidad humana y de equidad.

Por todo ello, Cruz Roja Española está llevando a cabo esta campaña “Ahora más que nunca hacemos un uso sostenible del agua”, en una gran número de ciudades de España, con el fin de sumarse a las iniciativas que se están desarrollando para conmemorar este día.

Para más información o entrevistas: Departamento de Comunicación de Cruz Roja: 922 28 29 24- Ext. 1662
Colabora con nosotros: 902 22 22 92/ www.cruzroja.es / www.cruzroja.tv / [@CruzRojaProvTfe](https://twitter.com/CruzRojaProvTfe)
Hazte socio / voluntario